

FRANCE – Charte des écrivains non OGM de Midi-Pyrénées

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/08/2007, modifié le 27/02/2025

Au nom de la diversité des styles, plusieurs écrivains ont rédigé une charte qui dénonce toute tentative d'homogénéisation de la pensée, de la culture et de l'agriculture. On peut y lire : "Nous n'accepterions pas que l'on mélange nos écritures respectives pour n'en faire qu'une ni qu'on nous impose un style formaté copié sur des modèles de best sellers qui se vendraient comme des savonnettes de mauvaise qualité. Nous refusons l'écriture unique, comme la pensée unique, la culture unique, le livre unique. [...] Faut-il croire les multinationales qui prônent l'utilisation à grande échelle des OGM ? [...] Pourquoi veulent-elles interdire aux paysans d'utiliser leurs propres semences ? Et pourquoi demain n'interdiraient-elles pas aux écrivains d'utiliser leurs propres idées ? C'est pour toutes ces raisons et bien d'autres que nous pouvons nous déclarer écrivains non OGM et que nous demandons que les essais de plein champ et les cultures d'OGM destinées à la commercialisation soient arrêtés".

Adresse de cet article : <https://infogm.org/france-charte-des-ecrivains-non-ogm-de-midi-pyrenees/>